05 de Diciembre del 2017

Sr. Javier Francisco Ortiz Gutiérrez

Presidente de la fundación Gaia

Reciba un cordial saludo,

La presente es para extender un agradecimiento a la Fundación Gaia por su gran aporte en

nuestra Institución, desde el mes de marzo hasta noviembre del presente año los niños,

niñas y maestras del grupo materno 5 del Centro Infantil Laboratorio de la Universidad de

Costa Rica tuvieron la oportunidad de recibir clases yoga y meditación mindfulness para

la paz y la sostenibilidad, así mismo participamos de la inauguración el Jardín polinizante

del parque Kennedy en San Pedro de Montes de Oca y de la actividad firma de Acuerdo de

Paz Madre Tierra por parte del presidente de la república.

Lo anterior dirigido por Carolina Quesada Fonseca coordinadora de proyectos de la

Fundación, agradecemos sus compromiso y el profesionalismo empleado en cada una de las

actividades ejecutadas; fue una experiencia inolvidable para todos en especial para los niños

y niñas quienes semana a semana esperaban que llegará los miércoles, día de la clase de

yoga.

Como maestras de preescolar aplaudimos iniciativas y campañas como ésta y esperamos

que más niños y niñas de preescolar y primaria tanto de instituciones públicas como privadas

vivan de esta experiencia, que sin duda ofrece las herramientas para que desde pequeños

puedan ir buscando la paz, el amor, la armonía, el equilibrio y el respecto consigo mismo,

con los demás y con lo que les rodea.

Muy agradecidas se despiden,

Jovanna Porras Obregón

Docente del CIL

katherine López Miranda

Docente del CIL